
平成３０年度豊明市スポーツ推進計画審議会

日 時  平成３１年３月１８日（月）

                   午後３時から午後４時まで

場 所  豊明市役所東館３階 政策審議室

出席者：石川会長、山田副会長、山中委員、八塚委員、今井委員、小串委員

    事務局（生涯学習課 髙木課長、深草課長補佐）

（事務局）

配布資料確認：次第、豊明市スポーツ推進計画審議会委員名簿、推進計画進捗

状況一覧表、後期計画書、まちかど運動教室関係資料

出席者は過半数を超えておりますので会の成立については問題ないかと思いま

す。

事務局自己紹介。

１ 会長あいさつ

本日は年度末のお忙しい中お集まりいただきましてまことにありがとうご

ざいます。

本日の議題は「スポーツ推進計画の進捗状況」についてということですが、

いつもと変わらず、自由活発なご意見をいただきまして、本市のスポーツ推

進を進めてまいりたいと思います。

なお、本日は傍聴人はおりません。

スポーツ推進計画の進捗状況について、事務局より説明をお願いします。

２ 議 題

 （１） スポーツ推進計画の進捗状況について

事務局より「豊明市スポーツ推進計画一覧」に基づき説明。

（委員）

推進計画進捗状況一覧表１０ページ５５番の「区と区とのスポーツ交流

の開催」について、双峰小学校において、二村台４区、５区、６区、７区

で、区の行事としてスポーツデーを開催している。

（委員）

プール開放事業の実施は今後も継続ということでよいですか。

→ 担当課に確認した結果、継続という回答を得る。



（委員）

プール開放事業は栄小と中央小のみですが、今後他校で実施する目処は

ありますか。

→ 現時点におきまして拡大の予定は聞いておりません。

    学校のプール自体が老朽化しており、豊小などは民間のプールを利用

している状態で、拡大は難しいと思います。

事務局より配布資料まちかど運動教室についても説明。平成２８年度か

ら事業開始。昨年度約２３，０００人、今年度も２月までで約２５，００

０人の参加者あり。

 （２） その他

委員任期が平成３１年３月３１日までであることを説明。


